

ESPIRITUALIDAD Y CONCIENCIA - KARMA - MENSAJE EXTRATERRESTRE -  
SWARUU DE ERRA

Published 22 December 2018 by Despejando Enigmas, Robert

ESPIRITUALIDAD Y CONCIENCIA - KARMA - MENSAJE EXTRATERRESTRE

Robert: Hola Swaruu, ¿cómo estás?

Swaruu: Muy bien Robert, ¿cómo estás?

Robert: Bien, dónde vamos P'taar, dónde vamos Swaruu, aquí o allí?

Swaruu: Es buen chico, un poco hacia lo enorme, pero buen chico, aunque "chico" es contradicción. ¿P'taar lo deseas en la conversación o en privado? Sólo es apoyo técnico, pero también puedes conversar con el cuándo quieras.

Robert: Es el primer hombre que conozco Taygeteano, como tú quieras Swaruu.

Swaruu: Sí, ahora que lo dices es verdad. Como decía ayer, me concentro mejor sólo entre tú y yo.

Robert: Yo también Swaruu, gracias.

Swaruu: Te decía, P'taar no es nada "chico". Mide 2,11 metros, pero eso es normal aquí.

Robert: Wow.

Swaruu: El promedio para los hombres es de 1,95 metros. Para las mujeres es de 1,60 metros. Hay más diferencia aquí que con los humanos.

Robert: ¿Por qué esa diferencia? Gracias.

Swaruu: Es parte de la especie, siempre ha sido así. Es más fácil para nosotras, las mujeres, el pasar por humanas que para los hombres Taygeteanos. Llamen mucho la atención con su "pintas" de vikingos de dos metros. ¿Dónde nos quedamos ayer?

Robert: Ayer me dijiste que igual tendrías algo preparado para mí, para que ya empezara a hablar sobre vosotras. Si no lo tienes no pasa nada.

Swaruu: Tuve ayer una muy buena conversación con Gosia sobre nuestra existencia, sobre dudas acerca de nuestra veracidad y existencia. Me gustaría que cuando puedas dialogaras con ella, pues resolvimos muchas cosas y lo tiene todo bien claro.

Sobre el hecho de que Star Trek fue basado en una conversación que tuvo Gene Roddenberry con una de nosotras en un retiro a finales de los años 50, no he encontrado datos, pero los busco en la red para que tengas una base para un vídeo, no solo nuestras declaraciones.

Robert: Será difícil encontrar información para eso, y más si sólo está en audio o vídeo. Si es por escrito no hay problema. De todos modos tengo ya mucha

información y sé por dónde empezar. Tú me has dado más información de la que te puedas imaginar, Anéeka y Asket también. Tengo algunas preguntas Swaruu.

Swaruu: Ok. ¡Claro!

Robert: Ayer, creo, que quedamos también en hablar sobre esto: ¿Qué diferencia hay entre espiritualidad y conciencia? Gracias.

Swaruu: Ok. Creo que este tema es algo difícil de definir porque tanto conciencia como espiritualidad tienen muchos significados e interpretaciones personales. Para la enorme mayoría de las personas de la Tierra, espiritualidad se resume simplemente en religión, alguien espiritual significa alguien que va a misa todos los domingos.

Ahora, conciencia se aplica mucho a estar enterados o a tener consideración como por los demás. Entonces podríamos decir que conciencia es el saber que uno o una existe, como entender muy presente su propia existencia. Conciencia, como en sabiduría, también lo definiría como eso, y no me refiero solo a la acumulación de datos, sino a la interpretación personal de dichos datos, o de lo contrario un pendrive tendría mucha conciencia.

Ahora, espiritualidad la definiría como la capacidad o el estado mental o modo de vida de una persona que incluye el conocimiento o la conciencia de otros estados existenciales, aparte del llamado mundo físico.

Robert: Muchas gracias Swaruu. Tu respuesta me resuena mucho, tengo otra pregunta.

Swaruu: Ok.

Robert: ¿Qué diferencia hay entre una nave con inteligencia artificial y una nave con conciencia, nave orgánica? Tengo conocimiento de que estas se construyen en el espacio y con sonidos armónicos y con algún tipo de frecuencia que se adapta a los tripulantes, ¿sabes algo de esto? Gracias.

Swaruu: ¡Claro! Hay naves que están hechas enteramente de ingeniería genética, muchas se ven como un ser marino, como una especie de calamar, también funcionan o se mueven de esa manera, y muchas ya son consideradas una especie viva, independiente de sus creadores, pero hay que reconocer aquí que todas y cada una de las especies que existen son creadas, y no son producto de una evolución darwiniana. No hablo de creacionismo de parte de un ser divino como un dios o diosa, es algo mucho más complejo, pero si hablo de eso salgo del tema.

Construirlas con sonidos armónicos, yo no lo definiría así. Lo de construir algo con sonidos armónicos es parte de un proceso creativo más complejo, no es algo aislado. Tengo mucha experiencia en ese tema.

Frecuencia que se adapta a los tripulantes, todo es frecuencia en este Universo, todo funciona así, adaptándose a la frecuencia de con quienes interactúan.

Aun nuestras naves son diferentes, pero tienen conciencia de ser, son respetadas como personas y evolucionan en experiencia como cualquier ser, aunque todavía se ven como naves, digamos que clásicas. Aun así la tecnología Taygeteana es punta de lanza por lo menos en este sector. Todo el interface entre piloto, tripulantes y nave

es mental, aunque las naves todavía conservan cosas más normales, como mandos manuales, incluyendo los muy usados joystick. Pero al ser conscientes nuestras naves, también tienen la capacidad, aunque no total, de auto repararse, por ejemplo, después de sufrir un daño en el casco.

Esto se hace con el uso de metales y aleaciones polimorfos controlados por la computadora central, usando una matriz de energía holográfica impuesta electromagnéticamente sobre dicho metal polimorfo. Puedo expandir hacia cualquier dirección, tengo la capacidad de fabricar una nave con lo que tengo en la cabeza únicamente.

Robert: Wow, ¡qué interesante Swaruu! Muchas gracias. Hoy he subido un vídeo de esto. ¿Eres capaz de construir una nave tú sola?

Swaruu: Sí, y ya lo he hecho. También he modificado extensamente mi nave Suzy, diseñar nuevas entre otras cosas.

Robert: ¡Qué suerte que tienes! Yo si tuviera tus conocimientos me crearía una.

Swaruu: Aclaro algo importante sobre mí. Mi cuerpo, que eso, tiene el desarrollo equivalente a una chica de diecisiete años. En sí soy la más joven de todas aquí, pero adentro soy lo opuesto, soy la mayor, mi conciencia, mi mente. No es cosa de suerte, es cosa de estudio.

Robert: Swaruu, ¿cuántos años tienes, no físicamente? Gracias.

Swaruu: Ya no se puede calcular, el tiempo es algo demasiado flexible aquí. Me atrevo a decir que varios miles de años. Esto es lo que pasa, yo me alisté como piloto de caza, después por mis habilidades me movieron a lo que podría traducirse como “Comando Temporal”, que solo acepta los mejores y las mejores pilotos de caza de Taygeta. Ahí se estudia el volar naves con la intención de alterar líneas de temporales por razones estratégicas.

Debo aclarar otra cosa aquí. Nosotras, todas nosotras usamos términos como nave de caza, o como comando, estamos hasta cierto punto humanizando la pobre traducción que logramos del Taygeteano. Digamos que “humanizamos” algunos conceptos a lo que se asemeja lo más posible.

Habiendo estado en este comando temporal yo he “brincado” líneas temporales tantas veces que ya no las puedo contar. Solo están en los registros de la mente inteligencia artificial de Suzy. Es por eso que he acumulado tantos años. El tiempo en sí es todo un tema enorme, se me conoce muy bien aquí como la experta en todo lo que tiene que ver con el tiempo y líneas temporales.

Robert: Wow. Cuéntame un poco sobre el accidente en el que perdiste la vida, gracias.

Swaruu: Ok, tiene que ver con reencarnación y cómo funciona desde nuestra perspectiva.

Robert: Sí, por favor. También me interesa tu sistema de creencias, gracias.

Swaruu: Era finales del 2016 y durante ese año se detuvo la Tercera Guerra Mundial

por lo menos tres veces. En aquel entonces yo no sabía lo que sé hoy acerca del tiempo, líneas temporales. Como una de las dos pilotos de caza con conocimientos temporales, llevamos pintado en el lado izquierdo de la cabina de nuestras naves un reloj de arena como emblema. Se me asignó la tarea de encontrar la manera de mover todas las líneas de la Tierra hacia un futuro positivo, todas en bloque; para eso se debería ir a la base de las líneas o punto cero.

Con la información extra que nos dio una persona muy controversial, Swaruu llevó a la nave Suzy a las coordenadas energéticas digamos 00.00 o base, que es también considerado como la nada.

Esto también es o se conecta con la espiritualidad en meditación, el “no mente”, el “vacío”. Esto es equivalente a buscar la iluminación espiritual con una nave. En términos más humanos, eso crea una singularidad y resulta muy difícil para una nave el salir de ahí, eso ocasionó una sobrecarga en los reactores y motores de Suzy causando una explosión.

Sistema de creencias, simplemente no tenemos, nos basamos en lo que sabemos, y estamos todas listas para cambiar nuestro concepto de realidad a la llegada de ideas o explicaciones mejores.

Yo existo aquí porque no vengo de esta línea temporal, yo pertenezco a otra, me he quedado aquí porque aquí no hay Swaruu, aquí murió ya hace tiempo.

No regreso a mi línea original por razones muy complejas, básicamente porque no sé dónde está, porque ya he brincado tantas veces que ya las líneas están muy enredadas en mí caso.

Robert: Muchas gracias Swaruu por tu explicación, ¿entonces nosotros no nos tendríamos que haber conocido nunca? Swaruu, tengo otra pregunta.

Swaruu: Ok, tu pregunta no la vi. En muchas líneas sí que nos conocemos, en otras no, y todas las variantes.

Robert: Gracias Swaruu. ¿Qué sabes sobre Ashtar Sheran? Gracias.

Swaruu: Es invento de la Nueva Era. Se dice que sólo responde a Jesús, es la fe cristiano-católica con un giro moderno. Naves, también acomodan para lo que les conviene, pues también muchos o en muchos círculos dicen que Ashtar es Asket, pero básicamente es basura de la Nueva Era, así como tantos otros.

Robert: Gracias Swaruu, me haces sonreír con tus expresiones.

Swaruu: Es también para alejar a las personas que están empezando a creer en naves y extraterrestres, para alejarlos de la verdad. Por nada.

Robert: Otra pregunta, ¿qué sabes sobre María Orsic? La que por medio de una canalización pudo realizar ovnis, gracias.

Swaruu: Ok, es un tema muy delicado, está muy alterado y cambiado ese incidente. Intento fallido de nosotras por darle un giro a lo que vendría en la Segunda Guerra Mundial. No se tenía la inteligencia necesaria para dicha operación. Ella era una de nosotras, pero no trabajaba para el mal, no siempre nos salen bien las cosas Robert.

Robert: Muchas gracias Swaruu, ¿ella volvió con vosotras?

Swaruu: Sí, pero ignoro qué fue de ella.

Robert: Gracias, ¿qué sabes sobre Nicola Tesla, parece que él contactó con extraterrestres? Gracias.

Swaruu: Es verdad, él mismo era extraterrestre, semilla. Otra vez una operación fallida por no tener los suficientes datos. Contactaba con, por lo menos, tres razas diferentes, entre ellos los Dieslientiplex, Centauri y Taygeta. Captaba transmisiones tanto telepáticamente como por medios electrónicos de su invención. Se le filtró tecnología directamente con los mejores medios de transmisión de la época.

Robert: Muchas gracias Swaruu otra vez por tus respuestas. Tengo más preguntas.

Swaruu: Ok.

Robert: Esta es una pregunta un poco tonta, pero te la voy a hacer porque quizás no sea tan absurda. Pueden los gatos y los perros ver los espíritus?

Swaruu: No es nada tonta. Pueden ver luz en otros espectros electromagnéticos que los humanos no pueden acceder. No solo ver, también escuchar. También son telepáticos ambos, un espectro o fantasma está al borde entre lo visible y lo invisible al ojo humano, por lo tanto un humano puede no ver lo que un gato sí.

Robert: Muchas gracias Swaruu, tengo más preguntas, pero me gustaría saber si tú me quieres contar algo? Porque tengo la mala sensación de que parece que mi interés por ti es sólo el de "sacarte" información y esto me hace sentir mal. ¿Quieres contar algo, o quieres tú hablar de algo? Gracias.

Swaruu: Gracias Robert, no pienso eso de ti, no te preocupes.

Robert: ¿Estás segura?

Swaruu: Es otra vez lo que decíamos al principio, la acumulación de información versus la conciencia que trae dicha información al saberla interpretar. Sí, tenemos diferencias marcadas, no somos iguales, los hombres ahí envejecen diferente, lo sabes?

Robert: Lo sé Swaruu. ¿No envejecen o sí?

Swaruu: No, aquí no se envejece igual. Nuestra expectativa de vida es diez veces más que en la Tierra, unos 950 años. Si a eso le sumas nuestra tecnología en materia de medicina y salud, rejuvenecimiento, se vive sin envejecer ilimitadamente.

Robert: Sé que vuestra tecnología también me podría aumentar mi altura hasta 1,90.

Swaruu: Sin embargo aquí no se ve la muerte como algo malo, así que no se desea vivir para siempre. Aquí "nos vamos" cuando ya no tenemos motivación para seguir siendo nosotras. Cuando sabemos que es hora de trascender, y es motivo para fiesta, no para tristeza. Aun así sí que suceden accidentes que lamentar.

Es que eso depende de tu genética, se puede alterar la genética para ser más alto, pero aquí no lo recomendamos, aun así, lo más probable es que sí crecieras al activarse todo tu ADN.

Robert: Swaruu, pero tú ya no tienes "script". Yo no tengo miedo a la muerte porque pensé que ya estaba muerto cuando me llamó el ser azul.

Swaruu: Es que no hay muerte.

Robert: Lo sé.

Swaruu: Eso es un concepto muy 3D, solo de la Tierra, de esa Matrix. Aquí es muy natural y lo aceptamos. Lo que sucede también es que es algo que recordamos porque no tenemos "velo del olvido". Recordamos plenamente quienes fuimos antes, y recordamos la entre vida también. No puede haber dudas al respecto de eso para nosotras porque todas vivimos lo mismo y recordamos lo mismo. Es algo empírico y normal.

Robert: ¿Has visitado muchas veces el pasado de la Tierra?

Swaruu: Pasado, presente y futuro y no solo de la Tierra, incontables variantes y líneas.

Como ya he dicho antes: "Yo ya vi la película".

Robert: ¿Del pasado qué es lo que más te gustó?

Swaruu: ¿De la Tierra?

Robert: Primero de la Tierra, y después de algún otro lugar o de tu planeta. Gracias.

Swaruu: Muchas cosas, a ver: el haber cambiado el curso de la historia positivamente en 1430, el cómo se desarrollaron los eventos, por alguna razón me pareció fascinante y me hizo muy feliz, me divertí mucho. En sí la Tierra siempre ha sido muy caótica, prácticamente nunca están en paz. Es difícil decir cual momento es el que más me gusta, digamos que ese.

De mi planeta, mi niñez, fue muy hermosa, crecí en las montañas de Erra junto a un lago entre el bosque, con una montaña similar al Matterhorn, llena de nieve en la distancia, solo éramos yo y mi madre, se la pasaba enseñándome como hacer telas. Tenía un telar ella, le daba telas y ropa a nuestra comunidad, que estaba bastante lejos de nosotras por cierto. El haber crecido en un telar me enseñó y me preparó para el trabajo en el comando temporal, porque los hilos de tela, el cómo se entrelazan son muy similares a las líneas temporales.

Robert: ¿En 1430 qué pasó? Me alegra y me hace feliz el saber que tu niñez fue muy hermosa. Qué interesante lo de los hilos de tela. Muchas gracias por compartir. Ok, Swaruu, si quieres lo dejamos por hoy.

Swaruu: Guerra entre Francia e Inglaterra.

Robert: ¿Y se hizo esa guerra?

Swaruu: Sí, pero se alteró el resultado hacia algo más positivo.

Robert: Gracias. Tengo una pregunta: límites ilusorios de la realidad. Qué sabes de esto?

Swaruu: Ok. Yo sostengo empíricamente que la realidad como tal no tiene límites, pero con esos nombres no sé a qué te refieres, ¿podrías expandir más?

Robert: Muchas gracias Swaruu, sobre el futuro de la Tierra, ¿cómo lo viste?

Swaruu: Es que no hay un futuro nada más, son tantos futuros como personas ahí en la Tierra manifestando su futuro ellos mismos, y los cambian a cada rato. Lo que se ve y lo que se percibe es solo un promedio de probabilidades que se da por la intención y la visualización-percepción de la población. Todos los videntes están viendo un futuro que es compatible con su frecuencia y percepción personal, por eso fallan tanto en sus predicciones. Esto es a donde entramos a lo que es aceptable como líneas temporales y el funcionamiento del tiempo.

Yo insisto, que todo lo que saben, no solo en la Tierra, sino aquí arriba está mal. El modelo es arcaico y genera incontables problemas. El futuro de la Tierra está en manos de cada uno de sus habitantes y de lo que ellos desean vivir. No es un destino ni siquiera colectivo, porque no son víctimas. Esto les cuesta trabajo entender y creer, necesitan salirse del modo de sentirse víctimas porque no lo son, son los creadores, no las víctimas.

Cada persona ahí está generando el mundo en el que vive, controla todo, lo controla todo, no como colectivo, aunque allí es otro nivel. Me refiero a un gran poder individual.

Robert: Swaruu, tus respuestas son increíbles, es como lo siento, parece que me estáis leyendo el cerebro. Gracias.

Swaruu: Deseo compartir ejemplos de lo que he visto. Gracias Robert.

Estuve en órbita del planeta Cyndriel, Aldebarán, por dos semanas. ¿Sabes lo que es estar sola mirando a ese gigante naranja con anillos? Es una presencia increíble, intimidante, y te hace sentir que eres una nada, pedazo de polvo espacial sin importancia, te mueve adentro y te hace humilde. También te llena de su extraña energía y te sabes diferente cada día ahí y no sabes si es para bien o para mal. Nunca fui la misma después de eso.

Robert: Gracias por compartir, me hubiera gustado estar allí.

Swaruu: Gracias, podría haber usado la compañía. Otra cosa, hablando de terror, el estar intentando escapar de una singularidad no esperada, el ver que la nave está en warp, que las turbinas están al máximo y gritando del esfuerzo, ambos reactores al cien por cien y sobrecalentándose. Indicador de velocidad indicando 1038 factores luz, la nave gimiendo estructuralmente del estrés y del esfuerzo, y saber que no te estás moviendo a pesar de todo eso. Eso es terror.

Robert: Me entran escalofríos de escuchar eso Swaruu. ¿Da tiempo para otra pregunta?

Swaruu: Sí, aún no me llaman.

Robert: ¿Qué sabes de la historia de nuestro Universo, sabes cómo empezó?  
Gracias por compartir.

Swaruu: Sé que esto te puede sonar como a ciencia ficción para ti, no lo sé, respeto eso, pero debes saber que no es ciencia ficción para mí, son memorias. Robert, nunca empezó y nunca terminará, el tiempo no funciona así, siempre ha sido y se transforma constantemente. La única constante es el cambio.

Robert: No me suena a ciencia ficción Swaruu. Te doy las gracias por compartir. Muchas gracias por tu respuesta. Se habla del Big Bang, ¿es erróneo entonces?

Swaruu: Nosotras como Taygeteanas somos una raza exploradora. Es triste decirlo, pero es la verdad, esta galaxia por lo menos está plagada de incontables navecitas Taygeteanas con pequeños esqueletitos en sus puentes de mando, de todas las tripulaciones que nunca lograron regresar a casa.

Ok, ahora entras al terreno de la mecánica cuántica y la matemática avanzada aplicada. Todas esas teorías de la Tierra están basadas en modelos matemáticos que a su vez les dan validez. Todo bajo la premisa que la matemática es el único lenguaje universal.

Las teorías como la de la relatividad, son solo eso teorías o modelos matemáticos. Son literalmente universos matemáticos artificiales auto sustentados que no reflejan el mundo exterior. Esa es la razón por la cual no han encontrado el cómo juntar la mecánica cuántica con la relatividad, porque son dos esquemas matemáticos auto sustentados que resultan conflictivos, aunque matemáticamente ambos son correctos.

La teoría de la relatividad es solo un montón de estiércol forrado con un hermoso y vistoso celofán de matemáticas, cito a Nicola Tesla.

Robert: ¡Que buena cita! Muchas gracias Swaruu por compartir tanto conocimiento conmigo.

Swaruu: Por nada, gracias a ti.

Robert: Me gustaría agradecerte todo lo que estás haciendo, pero no sé cómo.

Swaruu: No tienes qué, no te preocupes por ello.

Robert: Gracias, otra pregunta: ¿Qué opinas sobre la Era del Despertar Espiritual, ha comenzado? Gracias.

Swaruu: Está la Tierra de lleno dentro de eso. Todo este cuadrante del espacio está subiendo de frecuencia, y los planetas como la Tierra están subiendo aún más rápido, no solo por lo que podríamos llamar este fenómeno natural, sino porque incontables razas positivas están despertando conciencias. Al despertar conciencias en la Tierra se cambia la manera en la cual los habitantes manifiestan su realidad, con ello manifestando una nueva era de alta frecuencia, de mejor futuro, por así decirlo. Es verdad, sí, está sucediendo y muy rápido.

Robert: Gracias por tu respuesta Swaruu, tengo otra relacionada con lo que

hablábamos antes.

Swaruu: Ok.

Robert: ¿Sabes cómo uno se puede liberar de toda la tristeza de toda la vida, o una vida? Gracias.

Swaruu: Sí, liberando karma. Se libera karma de muchas formas, la principal es con el conocimiento, entrar en dharma, dejar atrás el karma. El karma es algo que tú decides cargar, no algo impuesto sobre ti, puedes simplemente decidir no cargarlo, pero debes entender que en algún nivel has decidido cargarlo o de lo contrario no lo tendrías.

Debes entonces entender por qué has decidido cargar eso, más sabido que no es por la experiencia, por el avance espiritual que conlleva. Pero debe tener un final, no estar en lo mismo cíclicamente, no estar en rueda del Samsara eternamente. Es parte del juego de la Matrix, todo es dualidad.

Para descargar karma debes entender que todo es un Todo, no hay contrastes, todo está unificado. "No existe una montaña con un solo lado, ambos son la montaña".  
(Alan Watts)

Dejar de luchar contra la idea de que algo es malo, pues todos son puntos de vista basados en prejuicios. Integración total, ser holográficos.

No existe el haber hecho algo intrínsecamente malo, pues todo son experiencias, y las mejores enseñanzas y el mejor avance viene principalmente de las experiencias más duras, de las que llamamos erróneas. Tuvimos esas experiencias por lo que nos dejarían. Sólo son experiencias, no tienes por qué cargar culpas, mucho menos encarnación tras encarnación.

Ese dicho de Perseus que tanto usas en tu canal, es verdad, pero proviene de alguien que aún experimenta el cargar el karma. Lo cargas porque quieres, no puedes hacer nada mal en esta vida ni en ninguna otra. ¿Te veré mañana Robert?

Robert: Muchas gracias Swaruu, me siento muy pequeño a tu lado. Sí Swaruu, mañana nos vemos, un gran abrazo.

Swaruu: Gracias Robert, recuerda que tú eres grande. No vengo a decirte lo grande que soy yo, lo que hago aquí es enseñarte porqué tu eres grande. Hasta mañana Robert.

Robert: Es para que sepas que aprendo mucho de ti. Ok. Bye.

Swaruu: Gracias por estar ahí, bye.